

## Ex combatiente de la Sierra Maestra y teniente coronel vive en la miseria

Octavio León Videaux, ex combatiente de la Sierra Maestra vive en la miseria, este es su reclamo: Tengo 82 años de edad, nací en la provincia Santiago de Cuba, soy de origen campesino y bien pobre, de piel negra.



Desde niño sufrí, al igual que los demás, la difícil situación que se vivía en el país. En el año 1957 me incorporé al Ejército Rebelde y serví como mensajero entre las tropas que operaban en la Sierra y en el Llano. En junio de 1958, durante la ofensiva de verano, y bajo las órdenes del comandante René de los Santos Ponce, participé en numerosos combates llegando casi a perder la vida en uno de ellos. En 1963 me trasladé a la provincia de Pinar del Río y trabajé como jefe de retaguardia, en una de las unidades militares que existían en el

territorio en aquel entonces. En el año 1992 me jubilé de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR) con los grados de teniente coronel. Después de tres décadas ininterrumpidas al servicio, veo que mi entrega incondicional no ha sido valorada por la alta dirección del país. Vivo en pésimas condiciones, dependo de una mísera jubilación que no me alcanza para nada, soy diabético e hipertenso, mi casa está en malas condiciones, necesita un mantenimiento constructivo total y no lo hacen. Tuve una familia y dos hijos que desafortunadamente ya fallecieron. La Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, a la que pertenezco, me ha dado la espalda, su jefe, el coronel Noel Bravo Jun-

quera, me ha dicho que en sus manos no está la solución de mis problemas. Me alimento de lo que encuentro en mi deambular día a día y de algunas personas que se solidarizan con este viejo combatiente. Este gobierno no es lo que se le prometió al pueblo, su proceder no beneficia al cubano, lo destruye. Hasta cuándo tenemos que estar atravesando por estos males que nos agobian y por este régimen que nos ignora. ¿Qué tipo de Revolución es esta? ¿Es de los pobres y los humildes o acaso es de los jefes y sus familias? Esta no es la Revolución por la que luché, una Revolución "Con todos y para el bien de todos". ¿Dónde están mis derechos constitucionales? Respetuosamente Octavio León Videaux. Reclamo enviado a la oficina de Atención a la Población del Poder Popular en Pinar del Río. Por la Defensoría del Pueblo, Ezequiel Pérez, Reinier Torres y Roberto Blanco Gil, Coordinador de la [Defensoría del Pueblo](#) para la Región Occidental de Cuba.

## Maduro trafica droga con apoyo del castrismo. Vladimir le compró a su novia un rancho



Marco Rubio, senador cubano americano por el estado de Florida, aseguró este sábado 2 de marzo que Nicolás Maduro continúa traficando drogas a los EE UU con el apoyo de Cuba. "El régimen de Maduro continúa aterrizando a los venezolanos, traficando drogas a los EE UU y creando una crisis migratoria para toda la región. No podrían hacer esto sin el apoyo del régimen en Cuba". Agregó que Cuba "enfrentará las consecuencias. Marco

Rubio también acusó a Vladimir Padrino López, jefe de las fuerzas armadas de la narco dictadura venezolana, de haberle comprado con dinero del narcotráfico un rancho a su novia en Costa Rica. La Oficina de Investigación Judicial (OIJ) de Costa Rica ha comenzado a investigar el caso. En la foto Padrino López con Fidel Castro. El narco general viste un atuendo de Adidas, ropa deportiva de la mas alta calidad del "imperialismo".



## "Señora Bachelet: Si no quiere cumplir váyase"

Beatriz Becerra (izq.), vicepresidenta de la Subcomisión de Derechos Humanos del Parlamento Europeo, se refirió a las declaraciones de Michelle Bachelet (der.), alta comisionada de la ONU para los derechos humanos. La eurodiputada indicó "Señora Bachelet, que ose hacer suyo el relato del tirano acerca de las sanciones es deleznable. Si no quiere cumplir con su función y mandato, mire: váyase", publicó en su Twitter. Bachelet dijo, en la 40 sesión del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, que las violaciones de las libertades fundamentales en Venezuela son causantes del deterioro de las condiciones sociales y económicas, pero aseguró que estas últimas se han agravado por las sanciones. [El Nacional](#)

## Rusia vetó resolución



La resolución que propuso Estados Unidos para realizar elecciones libres en Venezuela tuvo el apoyo mayoritario de nueve de los miembros del Consejo de Seguridad de la ONU. Tres votaron en contra y tres se abstuvieron, pero debido a que Rusia es un miembro permanente de ese consejo y tiene derecho al veto la resolución no pudo ser aprobada a pesar de que tenía la mayoría de los votos. Elliott Abrams, en la foto, encargado especial de Estados Unidos para Venezuela, dijo durante el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) este jueves que existen miembros del organismo que protegen a Nicolás Maduro. El votar en contra de esta resolución algunos miembros de este consejo continúan protegiendo a Maduro.

**“Nada son los partidos políticos si no representan condiciones sociales”. José Martí**

## Denunciamos el maltrato, la corrupción y la impunidad de los inspectores en la Habana

Por la presente nos dirigimos a ustedes con el motivo de denunciar la corrupción existente en el cuerpo de inspectores que operan en la Habana Vieja. El caso es que somos cuenta-propistas, vendedores de vianda que pagamos un impuesto al estado por dicha actividad, obtenemos los productos en los puntos de venta destinados a este fin por el gobierno, lo tenemos todo en orden, los papeles de la mercadería, los productos en buen estado, todo como debe ser. Lo que nunca falta es un inspector o dos, o varios, que siempre están buscando lo que no existe para chantajear y buscar ser sobornados como si todo fuera tan fácil. En resumen, denunciamos el maltrato, la corrupción y la impunidad de los inspectores del municipio de Habana Vieja. A pesar de la edad, nosotros somos padres de familia que



nos buscamos la vida honradamente para no caer en problemas, pero ya lo de estas personas no tiene nombre. Ponen multas con total impunidad, sin derechos ni razones, abusan de la población haciendo alusión a su posición y

cargo. Nos preguntamos ¿quién da impunidad a los corruptos?, que es lo mismo que dar impunidad a la corrupción, ¿quién controla a estos funcionarios?, ¿dónde están los derechos legales y constitucionales de las cuenta-propistas? Por lo antes expuesto demandamos: Se les realice una investigación a estos funcionarios que trabajan en la Habana Vieja. No más corrupción ni abuso de cargo.

Se respeten los contratos y las cláusulas de los mismos y las licencias de cuentapropismo.

Que se respeten los derechos de los trabajadores por cuenta propia. Sin otro asunto que tratar y en espera de su respuesta. Raidel Félix González y Pablo Maikel Guzmán. Por la [Defensoría del Pueblo](#): Elisabeth Piedra Méndez, Joan José Abella Zugasa y Juan Manuel Lara Vidal. Foto: dos inspectoras

## Sabotajes en Cuba y funcionarios acusan de sabotaje a trabajadores



Ciego de Ávila 5 de marzo. Un total de 366 hectáreas de caña se quemaron en cuatro cooperativas en el municipio de Barajúa, lo que representa una pérdida irreparable para la industria azucarera en el 2019. Según informaron funcionarios del departamento de economía de esta industria a los trabajadores del Central Ecuador, esto causaría una pérdida para la economía del estado de un 47%. La dirección de esta empresa culpa de estos



sucesos a obreros descontentos y los considera actos de sabotaje. Desde que la molienda comenzó, el 17 de diciembre de 2018, los incendios han ocurrido en las cooperativas estatales: San Francisco la UBPC (Unidad Básica de Producción Cooperativa) con 80 hectáreas de caña quemada. La CPA Sabino Pupo con 200 hectáreas quemadas. La Cooperativa Las Mercedes, con 26 hectáreas quemadas. La Cooperativa Evelio Marrero, con



60 hectáreas quemadas. El descontento de los trabajadores tiene muchas causas: la falta de derechos, los abusos, la corrupción y los problemas de alimentación, los bajos salarios, la falta de atención, las largas jornadas laborales a las que se exponen los obreros en condiciones inhumanas y el uso de una tecnología obsoleta de riesgo. Por: Yasmani Díaz Romay, Coordinador Nacional de la [Defensoría del Pueblo \(CID\)](#).

## El pueblo pelea por medicinas



En la farmacia situada en el reparto El Valle de la ciudad de Bayamo, cada día son más largas las colas para tratar de comprar los pocos medicamentos que tiene. Esta crisis está afectando a la población desde hace varios meses y el gobierno todavía no le ha dado solución. La policía

ha tenido que intervenir ya que el pueblo desesperado pelea en las colas por comprar las medicinas que necesita. Cada día las farmacias están más desabastecidas y el pueblo cubano sigue protestando porque creen que los medicamentos se los siguen donando a otros países que están mucho mejor que nosotros económicamente.

Muchos pacientes no toman ningún tipo de medicamentos para las enfermedades, ya que lo van a comprar y no lo hay en ninguna farmacia del municipio. Por Manuel Rogelio Rey Carvajal delegado del [CID](#) en Bayamo.

PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD

